SPD Fraktion Bezirksausschuss 15

Trudering-Riem

BA- Geschäftsstelle Friedenstr. 40 81660 München bag-ost.dir@muenchen.de



Friedenspromenade / Ergebnisse der erfolgten Veränderungen / Prüfung 30 Stundenkilometer in der gesamten Friedenspromenade

Antrag

Die LHM wird gebeten, darzustellen, welche Auswirkungen die erfolgten Veränderungen auf die Verkehrssituation in der Friedenspromenade hatten SusanBeer@gmx.net / haben und weiterhin zu prüfen, ob die gesamte Friedenspromenade auf 30 Stundenkilometer beschränkt werden könnte.

Resultate, die von Interesse sind: Wurde überprüft, ob die Geschwindigkeitsbeschränkungen in den verschiedenen Abschnitten eingehalten wird? Wie hoch ist der prozentuale Anteil der Geschwindigkeitsüberschreitungen? Gab es Unfälle? Kann der ÖPNV Fahrplan durch die Veränderungen eingehalten werden?

Begründung

Aufgefallen ist, dass die mehrfach wechselnden Geschwindigkeiten (30 / 50 km) in kurzen Abständen auf der Friedenspromenade, die Autofahrer

Fraktion

Fraktionssprecherin: Maren Salzmann-Brünjes Mädelegabelstr. 29 81825 München p.T. 430 06 39

salzmann-bruenjes@gmx.de

Stellv.BA-Vorsitzende und Sprecherin UA Allgemein Susan Beer

Michael Welzel Sprecher: UA Umwelt info@welzel-pr.de

Stelly. Jugendbeauftragte **Henriette Baiter** henriettebaiter@yahoo.de

Dr. Gerhard Fuchs gerhard_fuchs@kabelmail.de

Jürgen Heidegger juergen.heidegger@t-online.de

Barbara Herbst barbara.herbst@t-online.de

Ljiljana Aschl

08.02.2018

zum kurzzeitigen Beschleunigen und wenig später wieder zum Abbremsen nötigt. Wenn Autofahrer sich dem widersetzen und die 30 Stundenkilometer, obwohl 50 km erlaubt sind, weiter einhalten, kommt es bei ("genervten") Fahrern dazu, gefährliche Überholmanöver zu starten. Wäre die gesamte Friedenspromade mit 30 km versehen, würden solche Situationen vermieden und dies der erhöhten Verkehrssicherheit dienen.

Barbara Herbst / Jürgen Heidegger